

Hommage d’Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la communication, à Bernard Zürcher

Bernard Zürcher a découvert et accompagné de nombreux artistes de ses débuts en tant que conservateur jusqu’à l’ouverture avec son épouse il y a presque 25 ans de sa galerie parisienne.

Précurseur, il a toujours œuvré au dialogue entre acteurs privés et acteurs publics dans le secteur artistique – amenant l’art contemporain sur le campus d’HEC ou au Bon marché – mais aussi en faisant découvrir des artistes de la scène française outre Atlantique avec sa galerie new-yorkaise.

Son ouverture d’esprit et sa détermination joyeuse laissera le souvenir d’un galeriste et d’un homme engagé et passionné.

Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, adresse à sa famille et à ses proches ses sincères condoléances.

Contact

Ministère de la Culture et de la Communication
Délégation à l’information et à la communication
Service de presse
01 40 15 83 31
service-presse@culture.gouv.fr